

En video | Anla investiga derrame de crudo en Yondó, Antioquia



ESTÁS LEYENDO

- 13:05** | En video | Anla investiga derrame de crudo en Yondó, Antioquia
- 17:07** | Proponen prohibir consumo de drogas en parques durante el día
- 17:33** | Las bacrim arrojan cadáveres descuartizados a los cerdos en Bello, Antioquia

EH

POR: REDACCIÓN EL HERALDO.CO

compartir

compartir

compartir

compartir

COLOMBIA | Actualizado hace 1 hora

En redes sociales se ha hecho viral un video donde la comunidad de la zona denuncia el derrame del químico, al parecer, proveniente de trabajos realizados por Ecopetrol.

Un derrame de crudo se presenta en el municipio de Yondó en Antioquia, al parecer, por una pérdida de contención en el Campo Casabe de Ecopetrol.

El hecho se conoció por un video grabado por la comunidad de la zona, donde denuncian que el químico está siendo vertido, en grandes cantidades, en el río Magdalena.

La entidad, a través de un comunicado, aseguró que la inspectora regional del Anla hizo una visita al lugar junto a representantes de la alcaldía de Yondó y la Corporación Autónoma Regional del Centro de Antioquia (Corantioquia), quienes esperan un muestro por parte de Ecopetrol para determinar las técnicas que se implementarán para la recuperación ambiental.

Por otra parte, señalaron que Corantioquia entregó el permiso de vertimientos a Ecopetrol para realizar dicho proyecto.

Lo que dice Ecopetrol

La empresa informó que se encuentran realizando acciones necesarias para atender la situación a través de la instalación de barreras en la zona, además, tomarán otras medidas que hacen parte del plan de contingencia.

Sobre este hecho, el ministro de Ambiente, Ricardo Lozano, no se ha pronunciado.

TEMAS TRATADOS

ANTIOQUIA - DERRAME DE CRUDO - ECOPETROL

Mejore las relaciones con sus clientes.

LEADICE 360

SIESA

Thank you for helping us measure our Internet.

APNIC

TE PUEDE INTERESAR

- Descubre cómo ganar hasta \$1'400.000...**

Cabify
- El traductor instantáneo es un éxito rotundo e...**

Instant Voice Translator
- Este niño ruso dice venir de Marte y quiere preven...**

Trendcatchers
- Compañeros de trabajo mueren calcinados tras chocar sus motos**
- Migración de EEUU detiene a exgobernador cordobés Alejandro Lyons**
- El jardín mágico que 'crece' en la Galería Plaza de la Paz**
- 11 alimentos que causan cáncer y, probablemente,...**

Factaholics
- Esperó dos años para vengarse de su infiel...**

Notably
- Esta invención japonesa te permite hablar 43...**

MUJAMA Emence

NOTICIAS MÁS POPULARES

- | EN EL HERALDO | EN COLOMBIA | EN VÍDEOS | EN FOTOS |
|--|---|--|----------|
| <p>ECONOMIA</p> <p>Ecopetrol invierte USD1.500 millones para hacer fracking en EEUU</p> | <p>ECONOMIA</p> <p>Ecopetrol firmó otro contrato para costa afuera en La Guajira</p> | <p>CESAR</p> <p>Compañeros de trabajo mueren calcinados tras chocar sus motos</p> | |
| <p>BARRANQUILLA</p> <p>Propietario de 'La licorería' dice que pedirá perdón a gays</p> | <p>JUDICIAL</p> <p>En video Hombres roban dinero y mercancía en local de celulares en Recreo</p> | <p>ENTRETENIMIENTO</p> <p>En video Con rancheras y rock, Duque celebró su cumpleaños 43</p> | |

TE PUEDE INTERESAR

- Ten cuidado: Coches que debes evitar comprar en...**

Trendcatchers
- A los 81 años, Jane Fonda vive en esta modesta...**

LoanPride
- Mira cuánto pueden costar los billetes de los...**

Crucero | Enlaces Publicitarios



Proponen prohibir consumo de drogas en parques durante el día

